
1 

令和６年度 第１回新しい学校の在り方検討委員会 会議録 

 

１ と き   令和6年7月17日（水）14:30～15:30 

 

２ ところ   大垣市役所6階 会議室6-3，4 

 

３ 出席委員  芳賀高洋岐阜聖徳学園大学DX推進センター長、𠮷田秀慈小中校長会長、

宇津慎一小校長会長、田辺美樹中校長会長、渡邊友三郎校長、 

        松村麻里市PTA連合会長、寺元陽子市PTA連合会代表、藤林純子教頭、 

        小川泰教頭、棚橋直仁教諭、高橋正光教諭、小藪憲孝教諭、 

安藤吉輝教諭 

 

４ 事務局   細江敦教育長、平松事務局長、小倉学校教育課長、 

伊藤教育総合研究所長、加納学校教育課参事、林学校教育課主幹、 

押谷教育総合研究所主幹、中川学校教育課指導主事 

 

５ 傍聴者   ３名 

 

６ 次 第 

 

１ 開会 

２ あいさつ（細江教育長） 

３ 「大垣市新しい学校の在り方検討委員会」の趣旨等について 

４ 委員長選出 

５ 議事 

  ⑴ 組織について 

  ⑵ 年間の流れについて 

６ 講話 岐阜聖徳学園大学DX推進センター長 芳賀 高洋 様 

７ 閉会 
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 開会 14:30 

発言者 発言内容 

事務局 １ 開会のことば（略）※議事以外の司会進行 

 

細江教育長 ２ あいさつ（略） 

事務局 ３ 「大垣市新しい学校の在り方検討委員会」の趣旨等について（略） 

事務局 ４ 委員長選出 

 （大垣市新しい学校の在り方検討委員会設置要綱第5条） 

委員 ※拍手にて、承認 

事務局 ※委員長に𠮷田校長、副委員長に宇津校長、田辺校長が選出されたこ

とを報告 

𠮷田委員長 委員長あいさつ（略） 

５ 議事 

 ⑴組織について 

 ⑵年間の流れについて 

『議事⑴組織について、⑵年間の流れについて、事務局から説明をお願

いします。』 

事務局 ※「議事⑴組織について、⑵年間の流れについて」（資料№2）を説明 

𠮷田委員長 『議事⑴、⑵について、事務局から説明がありました。ご意見やご質問

はございませんでしょうか。』 

 ※拍手にて、承認 

芳賀委員 ６ 講話（略） 

事務局 ７ 閉会のことば 

閉会 15:40 

 

 前記のとおり、相違ないことを証するため署名捺印する。 

 令和7年2月13日 

 

委員長 𠮷田 秀慈 ○印  

 

本会議録の作成に係る職務を行った者 

学校教育課 小倉 正裕 ○印  


